

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



El Cóndor Solitario

Hace mucho tiempo se dispuso que todas las aves de la cordillera de la Costa se unieran en matrimonio. Con ese fin, se pusieron avisos por todas partes para que las aves se congregaran para el evento.

Faltaban pocos minutos para iniciar la ceremonia y todas las aves aguardaban con ilusión el momento esperado, pero el Cóndor no tenía con quien casarse. Desilusionado, se fue. Se realizó el matrimonio colectivo; las aves celebraron, aunque jamás olvidaron la tristeza del cóndor.

El águila, rápida y ágil como es, decidió investigar porque nunca llegó la pareja de su amigo. Entonces se enteró de que las personas envenenan y destruyen los lugares donde vive el cóndor. ¿Y saben qué? Porque creen equivocadamente que el cóndor atrapa y mata a sus animales. No saben que es un ave carroñera, es decir, que se alimenta de los desechos de los animales muertos, manteniendo así equilibrio en el ambiente.

Preguntas

1) ¿Qué se dispuso hace mucho tiempo para las aves de la Cordillera?

R: Se dispuso hace mucho tiempo que todas las aves de la cordillera de la costa se unieran en matrimonio.

2) ¿Cómo se iba a realizar el evento?

R: Se iba a realizar un matrimonio colectivo, todas las aves aguardaban con ilusión.

3) ¿Quién no tenía con quien casarse?

R: El Cóndor no tenía con quien casarse. Por eso se fue desilusionado.

4) ¿Qué hizo el águila entonces?

R: El águila, rápida y ágil como es, decidió investigar porque nunca llegó la pareja de su amigo.

5) ¿Cómo es el Cóndor?

R: Es un ave carroñera, es decir, que se alimenta de los desechos de animales muertos.